



Javier Cienfuegos con la marca que supone nuevo récord de España de martillo, 76,21.

REPORTAJE GRÁFICO: ALMEIDA

Cienfuegos, récord de España y plaza olímpica

Metales para Gallego, Pedro García y Diego Fernández

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

El extremeño Javier Cienfuegos, de la Universidad Politécnica de Madrid, se convirtió ayer en el auténtico protagonista de los LX Campeonatos de España Universitarios de Atletismo, que regresaban este fin de semana organizador por el Servicio de Deportes de la Universidad y que han tenido el apoyo del director general de Deportes de la Junta, Alfonso Lahuerta, y del Secretario de Estado para el Deporte Miguel Cardenal. En una serie sensacional, el extremeño lanzaba lanzaba el artefacto hasta 76,21 metros mientras la anterior plusmarca la ostentaba el catalán Moisés Campeny con 75,42 desde el año 2003. Con este lanzamiento, además, Cienfuegos se asegura su presencia en los Juegos de Londres pues ha superado con creces la mínima B (74 metros) y se ha quedado muy cerca de la A (78).

A pesar de que la lluvia intentó por todos los medios deslucir los Nacionales, no lo consiguió al final. De ello se encargaron los más de 300 atletas que participaron en las pruebas de ayer y que redoblaron esfuerzos para que las marcas no decayeran. Además de Cienfuegos, hubo otros triunfadores, los que pudieron ser profetas en su tierra, como Carlos Gallego en los 3.000 obstáculos, colgándose la plata, y Pedro García, que también era subcampeón en los 110 vallas mejorando también la marca del otro domingo en la Liga de Clubes. Además, Diego Fernández Lázaro le daba un bronce a la Usal en 10.000 metros mientras Úrsula Ruiz se colgaba el oro para la Pontificia en la prueba de peso. ■



Carlos Gallego (derecha), junto a Raso y Aláiz, en el podio.



Pedro García (izquierda) sortea la última valla para lograr la plata.



Natalia García Cisneros, Úrsula Ruiz y Virginia Hernández.